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分かれば勉強に興味を持ち、そのことにつ
いて知ろうとする。図解で政治の事が分か
れば投票にだって絶対に行くはずだ。

今回の図解は面白かった。

もっと図解の力を身に付けて、そ
れぞれの関係性をうまく図にでき
るようになりたいと思った。

マニフェストを、図解するために、読み、
理解ができ、興味を持つようになった。

それぞれの党の公約を比較して図に
表すことで、何を言っているのか一目
で分かるようになった。図解を利用す
ることで全体を一度に見ることができ
るので読みたいと思う人が増える。

次こそはパワーポイントを
使って実践してみたい。

来週は、今週の修正ができるというこ
となので、改めて始めから読みます。

今回の講義で政治のことが知れた。

今日図解をやるにあたって
調べていて勉強になった。

11党の公約を読んでみて図解にしたこ

とでなおさら分かりやすく頭に入ってき
た。図解の力ってすばらしい。

次回はパソコンを使って図
解を描くので、バランスや
対比を考えていきたい。

パワーポイントでの図解の書
き方を学んだのでこれから毎
日練習したいと思う。

政治はやはり難しい。

他と比べていい所を
取り上げてみた。

具体的にどのように実行するかが
書いていないので現実味がない。
具体的な方法を書いてほしかった。

初めて公約をじっくり読んだ。図解する事で
自分の中に落とし込み、政治に対して危機
感と参加意欲が湧くのには頷けました。

自民党は本当に全公民のために
やってるのか疑問に感じた。

パワーポイントの方がきれいで簡単にで
きますが、手書きの方が頭に内容が入る
と思った。支持したい党が決まった。

各党を比べると、そ
れぞれ主張するこ
とが分かった。

ほとんどの党が原発をゼロと言ってい
た。安全面を考慮した上で再稼働する
という党はわずか１党だけだった。

政治には全く興味がなかったが、その理由
は分かりにくかったから。図解で理解できる
ようになると、少し興味が湧いてきた。

初めて「みんなの党」を知った気がす
る。色々な政策をしていると思った。

共産党を図解している。「こんな日
本もいいのでは？」と思えてくる。

選挙に興味がなかったが、これを機会にも
う少し関心を持つようになると思う。

次回までにちゃんと完成させたい。

マニフェストの図解だったら、若者も
興味を持ちやすくなると思った。

自分がしっかり内容を理解して簡潔
にすることが大事だと感じた。

何となく政党の考えを理解でき
たと思う。現実的な考えには納
得できて興味深かった。

もう少しニュースを見ようと思った

幸福実現党を図解した。自民党のように、多くの
公約があると、どれを描くか考えてしまうと思う。

幸福実現党のことを図にまとめた。どの党もプラ
スの事しか書いてない。その党が与党になって
みないと良し悪しが分かりづらいと思った。

パワーポイントの図解は、プレゼンテーションの際に活用したい。
若者の選挙離れが「マスコミの責任である」と言った久恒先生に
共感しました。今回の公約の図解は、今までで一番難しく頭がと
ても疲れました。頭をこの１週間で一番使った90分間でした。多

摩大の問題などを図解し、皆で議論するのも良いと思う。

パソコンだと色も使え、それによって
図も見やすくなり良いと思った。作り
方も操作を覚えれば簡単だし最高！

そもそも私は政治のことを全く分かっ
ていないんだと分かりました。

今まで政治に無関心であったが、少し興味を持
つことができた。公約を読んで自分が良いと思う
ことができるところに票を入れたいと感じた。

パワーポイントでの図解の作り方をもう少
し詳しく丁寧にゆっくりと教えてほしい。

参院選に行きます。

パワーポイントで図解
を描くのが楽しかった。

自分が分かるように、人のためではなく自分のために
というのを聞き、図解をしてみたら、少しやりやすくな
りました。パワーポイントの使い方が分かりました。

パワーポイントの使い方がまだ良く分からな
い。でも、手で書くより、綺麗にまとめられる。

各政党の考え方、関
係性も知りたい。

「９条を絶対堅持」「９条を改正」
のように、党によって言ってる
ことが違うことが分かった。

自分のために図解す
るときは、手書きの方
が頭に入ると思う。

公約を図解し冷静に比較し、
良い点悪い点が自然と浮き
出てくるように感じた。
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どうやって説明すれば良いか、試行錯誤が必要であ
る。一日にしてならずというのを痛感させられた。

みんなの党を選んだが、政党の公約がよく分かった。
そして、実現するのは難しそうだと思った。

図にして国会が
よく分かった。

パワーポイントでの
図解が楽しみです。

きれいに見えるのでパワーポ
イントの方が良いと思った。

分かりやすくすることで政治へ
の関心が深まると思います。

政治を図解にすることは、少しだけ未来の
カタチも見えるのではないかと思った。

政治のことは良く分からないけれど、こ
うやって図解で書くと分かりやすい。

本当に実現することがで
きるかどうか疑問に思え
るものばかりだった。

公約の矛盾点が
良く分かった。

複雑で上手にまとめ
るのが難しかった。

図解は政府の人たちに教えてあげた方が良
い。政策は、字ばかりでは読む気にならない。
新聞記者も図解にしたら良いと思います。

パワーポイントは絶対に
必要だと思うので、学生の
うちに覚えておきたい。

自分の知らないこと
を知れて良かった。

色々と難しい言葉
があって図解にする
のが難しかった。

少し読んだだけでも、各党意見が違うのが分かりまし
た。全ての項目に関連性があると思うので、それを図
解して、一つの考えが見えるようにしたい。

パワーポイントだときれいにリアルに表
現できる。一回紙に下書きしてから、パ
ワーポイントで書くと書きやすい。

公約の一つ一つをしっかり理
解しようとするので頭にちゃ
んと入ってきた。

実際のマニフェ
ストは文なので
見にくい。

パワーポイントで図解
してみて、新鮮だった。

難しくて、頭がこんがらがりま
した。家で整理してきます。

難しかったので、少
し手こずりました。

内容を具体的に理解して判断するためには、各党のＨＰ
等も見て、じっくり考える必要があると思いました。その
ためにもまず自分自身で公約を図解にまとめ、整理す
ることが理解するうえで大切だと感じました。

この1週間でもう少し分かる

ように学んでいきます。
文章だと難しく考えてしまうが、
図なら分かりやすいと思った。

二十歳になって、有権者となった。今まで選
挙には全く関心が無かった。今回政策を見
て、いいことを言っている党があったので、
少しだけ関心が持てたのかなと思う。

内容が難しくて、たびたび集中力が切
れた。日本の党がどういった目的で選
挙に出るのか、勉強することができた。

今回図解にチャレンジして、党がど
んな意見なのか理解できた。図解
することで理解が深まるということ
が改めて分かった。

社民党を図解した。
あまり良い公約では
ないと思った。

各党ごとに、人を引き込もうとする様々な工夫
を感じることができた。まずは、しっかり理解し
てから選ぶべきだということが分かった。

経済などについても
知ることができた。

公約を図にすれば、政治が分からない人
でも理解できるのではないかと思う。

新聞記事にあった公約政策等の一覧は、
不順であり、雑であった。やはり、構造をしっ
かり見直すことが重要であると感じた。

全国の大学で、同じことをやれば若者
の選挙離れはなくなると思った。

文の内容と図解の難しさ
は比例すると感じた。

党が何を重視しているのかが
少しわかった気がした。

項目を公約ごとにまとめることで、すごく分かり
やすくなるし、若い人が見るものに図を載せれ
ば投票率も上がるのではないかと思う。

震災・原発について書いてある党をピッ
クアップして書いていきました。

政党の公約は、箇条書きで見るより
も図解で見る方が理解しやすかった。

党のやりたいことが分からない
と投票にいかないと思った。

図解することで、各党の
政策の違いが見えた。

図にすることで理
解が深まった。

書く前に必ず全体を
考えるようになった。

この図解で少しでも政党に詳しくなりたい。

選挙に参加できるので、今回の講義はと
ても参考になった。自民党に挑戦してみた
が、次は他の党を図解してみたい。


